

## L'édito

C'est la fête du sport en ce mois de juillet ! Tout d'abord un feu d'artifice tiré lors du 50° Rallye du Aveyron, Rouergue, Occitanie, remporté pour la 3<sup>e</sup> fois par Eric Camilli, Thibault La Haye sur Hyundai i20N. Pour la seconde année consécutive le Terres d'Armagnac avec une nouvelle équipe gagne du galon, avec une victoire sans contexte de nos voisins Stéphan Barthe, Nicolas Castro sur un Fouquet Nissan. L'Auto cross de Duffort dans le Gers, est déjà bien établi qui en est à sa cinquième édition, et pour finir le Rallye de la Montagne Noire avec en doublure le VHC, remporté respectivement par les enfants du pays Jordan Berfa, Chloé Thomas, sur Hyundai i20 et en VHC, Christian et Lucas Vidal sur Ford Escort Cosworth. C'est la fête aussi en France, avec les jeux olympiques dont deux représentants régionaux se sont couvert d'or, le rugbyman Antoine Dupont, et le sociétaire du T0EC Léon Marchand avec quatre couronnes pour ce dernier.

C'est déjà demain, un menu plutôt varié pour ce mois d'août, avec le 20<sup>e</sup> Auto cross et Sprint Car d'Aydie, le 2 CV Cross du Pays Salvagnacois, la 30<sup>e</sup> Course de Côte de Saint Antonin Noble Val, le rallye Régional du Pays Saint-Affricain accompagné du VHC, et enfin à cheval sur deux mois, la Coupe de France des Circuits à Albi.

La rédaction

## L'actualité sportive en région

**Au Rouergue, une nouvelle victoire pour Camilli et de La Haye** : la 5<sup>ème</sup> manche du Championnat de France des Rallyes célèbre ce week-end le cinquantenaire du Rallye Aveyron Rouergue Occitanie : une édition particulièrement riche en rebondissements. Avec une météo très changeante et perturbante – lors de la 2<sup>e</sup> étape, les cartes ont été redistribuées à plusieurs reprises et à différents niveaux. Eric Camilli, copiloté par Thibault De La Haye, s'est finalement imposé pour la 2<sup>e</sup> fois cette année, et pour la 3<sup>e</sup> fois à Rodez, devant Styve Juif et Maxime Biegalko, suivis du Mazamétain Jordan Berfa et Damien Augustin.

Les représentants de la Ligue ont démontré de belles choses. Sur les 186 engagés pratiquement 91 portaient la casaque de la Ligue Occitanie Pyrénées, c'est à dire la moitié. Si Jordan Berfa, est le meilleur représentant, Cédric Noé, Alex Vignolle Peugeot 208 GT Line, 23<sup>e</sup> au



**3e Damien Augustin et Jordan Berfa**



**En FRC4, 3e Quentin Vialate et Bastien Dumas**

général terminent en tête des aveyronnais et, notre lauréat Rallye Jeune Quentin Vialate associé à Bastien Dumas, Opel Corsa GS Line signent une belle 16<sup>e</sup> place et montent sur la 3<sup>e</sup> marche du podium du FRC4. Ils sont nombreux à être montés sur un podium de classes, ou à s'être mis en valeur dans les différentes catégories, et l'honneur d'avoir rejoint l'arrivée pour les cent vingt-huit équipages.

**A Terres d'Armagnac des duels à fleurets mouchetés à trois:** que voulez vous en Armagnac l'on connaît depuis des lustres des duels à fleurets mouchetés, sans blesser personne, mais quelques fois c'est l'ego qui en prend un coup.

Ils se sont battus à coup de secondes durant tout le week-end, mais finalement, après un dimanche rondement mené, c'est l'équipage, Stéphan Barthe et Nicolas Castro qui s'impose pour quatre petites secondes ! (Photos)

Ils Précèdent les Fouquets de Vincent Poincelet et Alexandre Mijalski et de Benoît Bersans et Cédric Nicolau. En 2RM, première victoire pour les frères Amestoy qui se voient enfin récompensés de leurs efforts.

Guillaume Noiroit s'impose dans ce

Terres d'Armagnac et reprend les commandes du Challenge SSV 2024. Enfin, sans surprise, Bruno Bartolin rafle la mise dans le Trophée des 4x4. Cette 33ème édition du rallye Terres d'Armagnac nous a tenu en haleine du début à la fin.



**Dans le Gers le Corac fait escale à Duffort :** c'est sur le circuit des Chênes de Duffort dans le Gers que voici quelques jours se tenait le 5e meeting du Challenge Corac. Un joli plateau avec le renfort des pilotes du champion-



nat de France à l'exemple de Nathan Grassies, Jason Reinhard et autres, mais aussi les jeunes pousses qui espèrent être rapidement couronnés comme Sébastien Zozo-Ferrer, qui pour la petite histoire en est à son second meeting. Les pilotes du club de Duffort ont glané quelques podiums comme Antoine Machado, Malorie Cannade, l'Aurel Sermet tout deux 3e, ou près du podium comme Yannick Vialade quatrième. Une météo très ensoleillée, que du bonheur pour l'ensemble des organisateurs, pilotes, accompagnants et pour le plus grand plaisir du public !

Un spectacle toujours haut en couleur avec les buggys

En Maxi Sprint victoire de Paul Davasse, Camotos, en Tourisme Cup et Maxi Tourisme, la victoire revient à Laurent Martin, Peugeot 207, et en Maxi Tourisme la cheftaine en revient à Laurance Roux, Renault Clio. Très beau plateau en Sprint Girl remportée par Margaux Cabrol, Speed Car Wonder. Mickael Angles S2 termine premier du Buggy Cup. Pratiquement toujours sur le podium le Landais Alois Suire, Squa'Car vire en tête. Flavien Bernède, Fast & Speed en fait de même après une belle démonstration de pilotage en catégorie Buggy 1600. Victoire en Super Sprint de Jonathan Goursolas, Gspend et Antoine Machado, Sadev qui ne lâche rien sort vainqueur en Super Buggy. Voici les podiums:

**Buggy Cup: 1** ANGLES Mickael /S2, **2** DUBOURDIEU Domi /Pro pulsion, **3** SERMET Aurélien / GSPEED - **Maxi Sprint: 1** DAVASSE Paul/CAMOTOS, **2** CABROL Dorian /G-Speed, **3** GRASSIES Nathan / Grx - **Tourisme Cup: 1** MARTIN Laurent/207, **2** ESCARNOT Nicotàs /106 T3F, **3** SEISSON Régis /Clio T3F - **Sprint Girls: 1** Margaux CABROL/Speedcar Wonder, **2** Emma LOUBET/MMS Cobra, **3** CANADELL Malory / Stinger R24 - **Junior Sprint: 1** SUIRE Aloïs/Squal car, **2** REY Marius /CAMOTOS, **3** PEDECHE Mathis /Mv Racing - **Buggy 1600: 1** BERNEDE Flavien /F&S, **2** DUBOURDIEU Kevin /CAMOTOS, **3** DEBONS vincent / Speedcar TTX - **Super Sprint : 1** GOURSOLAS Jonathan /GSpeed, **2** REINHARD Jason / Speedcar Wonder, **3** PEPUJOL Etan / CROSSCAR MV RACING - **Super Buggy: 1** MACHADO Antoine /Sadev, **2** GUILHOT Jean Claude / Sadev propulsion, **3** BERNET Jean-Marc/Saubiac

**La Montagne Noire au sommet de son art :** cette 45<sup>e</sup> édition du Rallye National de la Montagne Noire est une véritable réussite, une météo qui ne joue pas avec les nerfs de tous, deux plateaux d'excellentes factures à tel point que les spectateurs ne s'y sont pas trompés applaudissant à tous rompre le passage des concurrents, désormais l'on peu dire que la Montagne Noire est au sommet de son art.

Deux étapes, l'une vendredi dont une avec une spéciale de nuit, l'autre de samedi, avec des résultats identiques pour les trois premiers, en Moderne ou en VHC. Au final Jordan Berfa et sa compagne de droite Chloé Thomas s'imposent sur la Huyndai i20 malgré une de casse cardans qui aurait pu ruiner leur prestation. Pour Jordan il s'agit de sa 3<sup>e</sup> victoire d'affilée.



Le podium de la Montagne Noire

Patrick Rouillard qui aurait bien aimer monter sur le podium pour la 8<sup>e</sup> fois doit se contenter de la seconde place associé à Cédric Gamboni avec leur Skoda Fabia qui se sont défoncés handicapé par un sous-virage chronique. Les Ardéchois qui étaient venu pour se faire plaisir, Jean-Marie Cuoq, Eric Vallon sur Citroën C4 n'ont pas été épargné de tout soucis eux aussi. En effet une embardée dans la première spéciale, et un changement de boîte de vitesses en seulement 19 minutes leur à permis de rejoindre la seconde journée, montent sur la 3<sup>e</sup> marche du podium. La victoire du groupe FRC1 leur apportant du baume au cœur. Victoire aussi de groupe en F2000 de Benjamin Cardenas, Alexandra Fontana, Peugeot 306, idem pour Guillaume et Angélique Lafitte, Peugeot 208 en FRC4. Damien Vaissière, Sébastien Roméro s'imposent dans le groupe FRC5 et pour terminer Clara Brugel, Marine Debladis, Citroën Saxo VTS se voient remettre la Coupe des Dames. 70 équipages rejoignent le parc fermé au terme des 11 spéciales sur les 98 partants.

En VHC, 18 partants qui voient s'affronter deux Ford Sierra Cosworth de Christian Vidal navigué par son fils Lucas, et Franck Morel, Nicolas Forlin. Au terme du rallye, les premiers cités remportent l'épreuve, devant Morel, Fortin, le couple Jean-Christophe et Rachel Destruel, qui avouent ne pas pouvoir se mêler à la lutte et terminent sur la 3<sup>ème</sup> place de ce podium VHC. Treize pilotes ont rejoint l'arrivée de cette 10<sup>e</sup> édition.

## Sur les chapeaux de roues

**L'élection du Comité Directeur de la Ligue :** comme tous les 4 ans voici quelques jours se sont déroulées, les élections du Comité Directeur au siège de la Ligue au CROS à Balma.

Une seule liste était proposée, preuve de l'efficacité de l'équipe précédente. L'après-midi a débuté par une réunion du bureau à 15 h 30 suivie à 17 h 30 de la réunion du Comité Directeur sortant. A 18 h 30 comme programmée a eu lieu l'Assemblée Générale Élective suivie d'une réunion du nouveau Comité Directeur.

Voici le nouveau bureau :

-Président : Michel VERGNES

-Délégué : Jean-Claude BESSAOU

-Secrétaire : Claude GALBAN

-Trésorier : Alain MARY

-Trésorier Adjoint : Patrice MARTY

-Vice-Présidents : René PASCOUAU, Joël ROMIGUIERE, et Didier SIRGUE



**Une première à Albi :** le AAC est une concentration de véhicules historiques mais aussi voitures de prestige sur le circuit d'Albi qui réunissait quelques centaines d'autos en présence de Madame la Maire et du président de la Ligue Michel Vergnes, une manifestation qui se renouvellera en 2025.



CIRCUIT D'ALBI  
FRENCH SPEEDWAY



Code	Nom	Licenciés	Licenciés
		au 31/07/2024	au 31/12/2023
901	ALBI	266	278
902	CASTINE	89	90
903	INGRES	33	29
904	ROUTE D'ARGENT	419	459
905	MONTS D'AUTAN	96	80
906	SUD-AVEYRON	124	150
907	MIDI	42	44
908	QUERCY	96	97
909	ROUERGUE	106	75
910	CAPITOULS	30	36
912	CGES SUD GARONNE	30	28
914	ARMAGNAC BIGORRE	858	855
915	VIGNOBLE TARNAIS	284	281
952	ASK ALBI	10	9
952	ASK ARIEGE	0	0
954	ASK LAVELANET	189	169
958	ASK AVEYRON	117	108
964	ASK 31	330	321
974	ASK LABASTIDE MURAT	13	15
999	LIGUE	4	4
	TOTAL	3 136	3 128



### Le bulletin mensuel a besoin de vous

Le bulletin mensuel a besoin de vous toutes et tous. Nous savons que vos ASA, Clubs, Ecuries ont une vie intense. Pourquoi ne pas le faire connaître de façon à rendre ce rendez vous mensuel encore plus attractif, afin qu'il ne soit pas uniquement le reflet de l'activité sportive. Une actualité, il faut bien le reconnaître, très intense grâce aux licenciés qui sont engagés sur le terrain régional, national et international

Contact : Association IMEC – Le Mardan – 31510

31510 SAUVETERRE de COMMINGES

Tél / Fax : 05 61 95 14 28 – Port. : 06 86 24 68 96

Email : imec.mp@wanadoo.fr

Responsable de la publication : M.Vergnes

Rédacteur en chef : B. Le Soulan

Conception-Réalisation : IMEC

Coordination et diffusion: LASOP